



Fin de l'année ! Une de plus... Comme elles passent vite ces années scolaires qui s'enchaînent...

Nous les vivons toujours avec vous, les professeurs, et tous vos élèves, ces enfants privés d'école en raison d'une santé défaillante. Vous leur apportez le savoir et la réflexion, une présence chaleureuse, votre façon d'être, mais aussi votre tendresse et votre humour.

Merci à vous tous de vous rendre fidèlement auprès d'eux, la force de votre mission d'enseignants chevillée au corps.

Merci à Joëlle et son bureau de Bruxelles, à Michèle, Danielle, les deux Bénédicte, les deux Dominique, Agnès, Marie-Christine, Bernadette et Fabienne de faire vivre leur antenne, de contacter les écoles, rencontrer les familles et organiser le suivi pédagogique des jeunes élèves.

Dans une équipe aussi large, qui couvre l'espace de toute la FWB, il n'est pas toujours facile de vous rencontrer physiquement, de souder le groupe. Souvent, vous vous retrouvez une fois l'an autour de la responsable de votre antenne. Un repas partagé, une sortie, un événement... et voilà les liens entre vous renforcés.

De plus, ne vivant que de dons, il est important de chercher des fonds qui permettront de couvrir les frais de fonctionnement de l'association et le remboursement des frais de déplacement des enseignants.

C'est ainsi que cette année EHD a reçu le soutien du Lyon's Club de Woluwe-Saint-Pierre. Que les généreux bénéfiques de la pièce de théâtre « Juge et Partie », proposée par la troupe des Indécis, ont été offerts à EHD. Que la journée d'activité de l'association « Foot pour l'Avenir » du 29 juin dernier a été dédiée à EHD. Que, pour souligner l'action de l'antenne EHD d'Ath-Enghien-Soignies-Mons et remercier ses membres, le Club Richelieu de Mons leur a offert une magnifique visite guidée de l'exposition Rodin. Tous ces gestes, toutes ces actions, toutes ces initiatives (seules les plus récentes sont citées ici) contribuent à faire connaître et à faire vivre notre association. MERCI !

Pour l'heure, place aux vacances !

Soignez-vous bien tout en ouvrant vos yeux et vos oreilles sur le monde qui vous entoure.

Soyez heureux, les enfants. Nous pensons tous beaucoup à vous. Que le soleil revienne et égaie votre été.

Très cordialement,

Françoise Persoons et toute l'équipe de l'EHD.

---